

Texte obligatoire 19

## Le serpent

Aussi bizarre que cela puisse paraître, les serpents sont sourds car ils n'ont pas, comme la plupart des animaux et des humains, des oreilles. Les serpents ne peuvent donc pas entendre. Ils sentent les bruits du pas de l'homme ou des animaux à travers leur peau. De plus, les serpents n'ont pas de nez. Par contre, ils ont une excellente vue et leur langue, coupée en deux parties pointues, leur est utile pour le sens du goût. Ils respirent par un tout petit trou placé derrière la langue. Quel animal bizarre : pas de nez ni d'oreilles.

97 mots

Texte obligatoire 20

## Septembre

Il y a plusieurs choses qui arrivent lors du mois de septembre. Au début du mois de septembre, les postes de télévision présentent leurs nouvelles émissions. On retrouve nos émissions favorites comme à chaque année et on en découvre de nouvelles. Plusieurs personnages de la télévision seront à notre écran au cours des soirées d'automne. En septembre et en octobre, on plante des bulbes de tulipe. Ces bulbes passeront l'hiver sous la terre, sans geler avant d'éclorre au printemps. En septembre, tous les enfants vont à l'école. Ils vont apprendre à lire, à écrire et à compter. Enfin, lors du mois de septembre, c'est ma fête.

106 mots

Texte obligatoire 19

### Le serpent

Aussi bizarre que cela puisse paraître, les serpents sont sourds car ils n'ont pas, comme la plupart des animaux et des humains, des oreilles. Les serpents ne peuvent donc pas entendre. Ils sentent les bruits du pas de l'homme ou des animaux à travers leur peau. De plus, les serpents n'ont pas de nez. Par contre, ils ont une excellente vue et leur langue, coupée en deux parties pointues, leur est utile pour le sens du goût. Ils respirent par un tout petit trou placé derrière la langue. Quel animal bizarre : pas de nez ni d'oreilles.

97 mots

Texte obligatoire 20

### Septembre

Il y a plusieurs choses qui arrivent lors du mois de septembre. Au début du mois de septembre, les postes de télévision présentent leurs nouvelles émissions. On retrouve nos émissions favorites comme à chaque année et on en découvre de nouvelles. Plusieurs personnages de la télévision seront à notre écran au cours des soirées d'automne. En septembre et en octobre, on plante des bulbes de tulipe. Ces bulbes passeront l'hiver sous la terre, sans geler avant d'éclorre au printemps. En septembre, tous les enfants vont à l'école. Ils vont apprendre à lire, à écrire et à compter. Enfin, lors du mois de septembre, c'est ma fête.

106 mots

Texte obligatoire 21

**Le voyage de la pomme**

Je m'appelle Rougette la pomme. Je suis une belle pomme rouge. Je reviens d'un long voyage. Tout a commencé lorsque j'étais sur mon pommier. J'étais bien, tranquille à me faire dorer au soleil. J'étais avec mes soeurs. Un jour, un homme nous a cueillies. Cet homme m'a déposée dans une caisse. J'étais bien étonnée ! L'homme a fermé la caisse. Il faisait noir, très noir. Encore plus noir que la nuit. J'avais très peur. Ensuite, il a porté la caisse jusqu'à un gros camion. Ça faisait beaucoup de bruit. Puis, quelqu'un a ouvert la caisse. C'était un homme, mais pas le même homme que l'autre fois.

106 mots

Texte obligatoire 22

**L'Halloween**

Le dernier jour du mois d'octobre, on fête l'Halloween. C'est une fête très vieille. Elle a plus de quatre cent ans. Au début, l'Halloween était fêtée par les grandes personnes. Les adultes se déguisaient en sorcières, en chats noirs et en fantômes. Ensuite, on a décoré des citrouilles. Souvent on déposait une chandelle à l'intérieur d'une citrouille vide. On voyait la lumière par les trous des yeux, du nez et de la bouche. La citrouille était placée devant la maison. Maintenant, l'Halloween est devenue une fête amusante pour les enfants. Ils passent de porte en porte pour ramasser des bonbons.

100 mots